
日時　    　 2025年1月14日(火）19:30-20:20

会場　　　　　   住友商事本社 会議室、オンライン

出席チーム 下記参照

欠席チーム なし

議事録 阪和興業/上田、二瓶

1 リーグ戦の結果、クモの巣グラフ 役員会

2 カップ戦の進捗確認 住友商事 豊田通商

3 表彰式及びフットサルの日程 伊藤忠商事 日鉄物産

兼松 阪和興業

JFE商事 三井物産

双日

①

②

①

①

①

①

＜内容＞

１.リーグ戦の結果、クモの巣グラフ

住友商事/小山 全試合無事に終了。

1部　優勝 住友商事 勝ち点14、準優勝 伊藤忠商事 勝ち点13点、3位 三井物産 勝ち点2、4位 双日 勝ち点1。

2部　優勝 兼松 勝ち点13、準優勝 JFE商事 勝ち点10、3位 豊田通商 勝ち点9、4位 日鉄物産 勝ち点3。

入れ替え戦についてはモニターに投影している通りのカードで先週末行われており、結果集計や報告書の作業中という認識。

他試合結果、順位は下記の通り。

役員会/高柳 入れ替え戦の結果について速報ベースで結果共有依頼。

入替戦参加チームより 双日VS兼松、5-0で兼松勝利。三井物産VSJFE商事、3-0で三井物産勝利。

役員会/高柳 一部優勝住友商事より一言。

住友商事/小山 昨年はカップ戦優勝できたがリーグ戦は優勝できなかったということで、本年度はリーグ戦はなんとしても優勝したいという思いがあった。

伊藤忠商事と競り合う中で、最終戦に勝利して優勝を決められてよかった。

チーム一丸となって戦えた結果。引き続きカップ戦でも優勝できるようにひと踏ん張りたいと思う。

役員会/高柳 二部優勝兼松よりリーグ戦振り返って一言。

兼松/淺川 人集め苦労した部分あったがなんとかリーグ戦優勝できてよかった。

チームのモチベーションも維持できているので来年度も頑張っていきたい。

役員会/高柳 人繰りは来年度問題ないか。

兼松/淺川 今のところ、今年度来たメンバーは来年度も継続してもらえそう。

入ってくる1年目を確保しながら、人数増やしていきたい。

役員会/高柳 クモの巣グラフ、住友商事より共有依頼。

住友商事/小山 不可日申請の取りまとめは住友商事で行っていたが、第5回については三井物産が取りまとめているカップ戦の不可日申請について記載。

全社期日内に申請があった為、全社5点を付けている。続いてMC報告についてはJFE商事より共有依頼。

JFE商事/椎原 原則期限は守られているが、一部12月7日の試合で主審の名前記載間違いがあったため減点発生。

役員会/高柳 豊田通商よりチームデータの共有依頼。

豊田通商/中川 双日、三井物産、JFE商事、兼松からチームデータの更新申請があった。

三井物産以外は5点。三井物産は提出の際にメールに変更点の記載がなかったため3点。

役員会/高柳 クモの巣グラフは成績と連動してくる。上位のチームほど提出物をしっかり行っている。

来年度に向けてチーム内で共有してほしい。不可日について曜日と日付が間違っていた部分は役員会の誤り。

豊田通商チームデータに関して共有。

5 講義及びその他 内容 期日/担当

1月25日練習試合
審判・MCについては試合参加チームで選出し実施予定。

グランド責任者に関しては住友商事が担当。

・住友商事・伊藤忠商事

・豊田通商・日鉄物産

4 意見交換及び審議事項 内容 期日/担当

3 情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

チームデータ変更時、変更点をメール文章に記載。 引継時にマニュアルに記載。 ・豊田通商

2 決定事項 内容 期日/担当

カップ戦・表彰式の開催候補日について 候補日に社内イベントある場合はメールにて報告。 ・各社1月20日まで

小笹、椎原 千代田、内倉

佐藤、中井

1 対応事項 内容 期日/担当

小山、福井 中川

山田、吉田 竹内、川上

淺川 上田、二瓶

辻村、赤司、中井、筒井
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豊田通商/中川 キャプテンを務めている小池が1月1日付で三井物産に転職。

カップ戦までは豊田通商のキャプテンをやり切りたいと本人より聞いており、豊田通商としてもお願いしたい。

三井物産よりご了承得ているが、これから役員会の方で最終決定して頂く。

役員会/高柳 おそらく豊田通商で出れるということになるが、役員会にて確認予定。

来年度は三井物産にて出場予定か。

豊田通商/中川 認識の通り三井物産にて出場予定。

役員会/辻村 メールに変更点を記載することについて要綱上に記載はあるのか。

豊田通商/中川 記載はない。過去に変更がないことで見る側が大変になるため、メールにて記載して頂くことになったと理解しており減点。

役員会/辻村 今後、引き継ぎしていく中で要綱等で仕組み化して欲しい。

2.カップ戦の進捗確認

三井物産/内倉 第5回の不可日申請を利用し、カップ戦の試合日程について役員会に確認依頼した。

確認でき次第、皆様に試合日程を共有予定。

役員会/高柳 例年1部5チーム、2部上位3チームで限られた中で行われるが、今年度は8チーム全て出場できるので改めて結果を求めて頑張って欲しい。

運営は三井物産が今後メインとなっていくが、辻村さんにフォローいただきながら進めて欲しい。

不可日の申請を主幹事が受け取る流れになっている為、カップ戦の不可日申請についても三井物産には情報が流れていなかった。

この運用については来年度の課題。期初から主幹事、主幹事補佐2チームに情報が流れるようにするのか検討する必要がある。

話前後するが、消化日の日程について住友商事より共有。

住友商事/小山 12月中にリーグ戦全試合消化できたため、予備日の1月25日については入れ替え戦に参加していない4チームで練習試合を行う予定。

審判業務等については試合をする2チームから役割分担して出していただく形となる。グランド責任者は住友商事が行う。

役員会/高柳 参加チームは住友商事、伊藤忠商事、豊田通商、日鉄物産。

各チーム、人数集め状況について報告。

住友商事/福井 まだ集まり切っていない。

伊藤忠商事/山田 集まっていない。最悪の場合は合同練習できないか住友商事とも会話している。

豊田通商/中川 5～6人は集まったが、追加で声かけている。

日鉄物産/竹内 5～6人は確定。直接的に声かけていく。

役員会/高柳 キャンセルよりは合同練習の方が良いが、試合を行う前提で人集めをして欲しい。

人が集まらない場合は当日の運用について役員会へ提案は可能。

3．表彰式及びフットサルの日程

役員会/高柳 今年は副幹事の豊田通商が運営担当。

日程については5月17日、5月24日、5月31日が候補日。場所は昨年同様ZOZOパークで役員会が確保しにいく予定。

現時点で結婚式や会社のオフィシャルなイベントがあるか、またOBチームの活動はあるか各社教えて欲しい。

イベント等ある場合は週明けの20日までにメールにて連絡してほしい。

伊藤忠商事/山田 イベントなし。30代以上のOBチームは活動あり。

兼松/浅川 イベントなし。OBチームはあるため確認する。

役員会/高柳 今後も含めOBには参加して欲しい。現在のメンバーより誘って欲しい。

JFE商事/椎原 イベントなし。OBチームは活動は無いが、以前活動していた方々へ声を掛ける。

住友商事/小山 5月24日に運動会があり、31日も予備日となっている為、可能であれば17日の開催が良い。

OBは人数わからないが、現状は参加に前向き。

双日/佐藤 5月24日は部員の結婚式の為、他日程が好ましい。

OBは定期的にフットサル大会に参加している。

豊田通商/中川 イベントなし。OBチームも無。

日鉄物産/竹内 現状5月予定は無いが、組合イベントが5月以降に入りそう。

現時点ではまだ日程決まっていない。Obチームはない。

役員会/高柳 ソフトボール大会はいつ日程決まるのか。

日鉄物産/竹内 2，3月頃。基本的に部署で参加する為、若手は駆り出される。

商社リーグを優先するのが難しい状況。

阪和興業/上田 イベントなし。OBチームはないが、日程決まり次第声掛けしていく。

三井物産/高柳 20日までにメールで回答する。OBチームはなし。

役員会/高柳 現時点で日程わからないのは三井物産、日鉄物産。先に日程決まる可能性はある為、ご了承ください。

現役チームでも人数が集まらない場合でも、表彰式への参加は義務。

カップ戦終わり次第、引き継ぎが始まるため今年度の振り返り各チームでやって欲しい。

今年度不参加だったが阪和興業は来年度どうなりそうか。



阪和興業/上田 現状はまだわからないが、13～14名は声掛けしたら集まってくれる可能性はある。

役員会/高柳 リーグとしては参加してほしい。人集め頑張ってほしい。

各社意気込みや引継ぎに向けて喚起しておきたい点あればお願いします。

伊藤忠商事/山田 今年度は役割なかったが、リーグを盛り上げようということで結果も2位だった。

来年度も役割ありなし関わらず、盛り上げいきたい。

兼松/淺川 役割はなかったが、チーム内で商社リーグの業務を複数メンバーで役割分担してやることができた。

来年も引き続き1年目も巻き込みながら頑張って行きたい。

カップ戦もしっかり勝利してチームを盛り上げていきたい。

JFE商事/椎原 毎年入れ替え戦にはいけるが今年も負けてしまった。良くも悪くも同じメンバーが参加している。

人繰り、運用を今後考えていく必要がある。

住友商事/小山 カップ戦は優勝目指して頑張る。

今年度、主幹事を務めさせていただいたが、振り返りをチーム内でしっかり行い三井物産に引継ぎたい。

双日/中井 リーグ戦の結果としては1部で思うような結果が出なかった。

商社カップでは一矢報いれるように頑張りたい。

現状主力が固定させている為、若手の巻き込みが課題。

豊田通商/中川 今年度はチームデータを担当。先程、会話にも上がった変更点についても引継ぎしっかりしていく。

リーグ戦については各チームに対して1勝1敗と勝ち切れなかった。

6名で幹事しているが、5名が異動や転職することになった。今後は運営、後輩育成を頑張って行きたい。

日鉄物産/川上 リーグ戦は不甲斐ない試合が多かったが、カップ戦は頑張っていきたい。

1年目にも業務を経験させていき仕組み作りをしっかり行いたい。

阪和興業/上田 今年度はリーグ戦には不参加だったが、メーリングリストや議事録で僅かながら貢献できたと思っている。

来年度は参加できるように頑張っていきたい。

三井物産/内倉 まずはカップ戦の運営頑張っていきたい。今年度は若い人間が業務を経験できた。

リクルートはできているので来年度も人集めできるようにしていく。

役員会/高柳 手元にある去年受け取った引継ぎ書を更新していくように。

最後、役員会よりコメント。

役員会/浅井 引継ぎ及び新入社員の確保、各社頑張ってほしい。

グランド利用に関しては引き続き隣の敷地に入らないよう注意。

役員会/辻村 商社リーグは時代に合わせて変わっていくべき。

今回1つの施策として、5月に表彰式とフットサル大会実施。人集めに活用して欲しい。

役員会/高柳 今年度は対面での会議で大変だったと思うが、改めて対面会議は継続すべきだと感じた。

カップ戦含め来月会議するかはアナウンス予定。


